

DECLARACIÓN DEL CIN SOBRE EL SUBMARINO ARA SAN JUAN Y SU TRIPULACIÓN



05 diciembre 2017

El **Consejo Interuniversitario Nacional (CIN)** declara su profundo pesar por lo ocurrido al Submarino ARA San Juan y hace llegar su afecto y acompañamiento a los familiares y amigos de todos sus tripulantes.

Del mismo modo, insta enfáticamente al Estado nacional a continuar con la búsqueda y a llevar adelante las actuaciones pertinentes que permitan el total esclarecimiento de lo sucedido a su tripulación y a la nave.

*Consejo Interuniversitario Nacional
Bariloche, 5 de diciembre de 2017*